

Imperio

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA
DE LAS J.O.N.-S. ZAMORA

¡ARRIBA ESPAÑA!

Año I Núm. 19 2.ª edición ♦ DOS EDICIONES DIARIAS ♦ Zamora 19 de noviembre de 1936

Las naciones dignas rompen todo contacto con los secuaces de Moscú.--Hoy son Alemania e Italia las que reconocen al Gobierno de Franco como único legítimo

Editorial de Redacción

AMANECE EN EUROPA

Italia y Alemania, hitos de la civilización occidental hincados en la frontera espiritual que separa la cultura de la barbarie, acaban de tener el gesto digno de reconocer, como único Gobierno legítimo de España, al del generalísimo Franco.

Tenía que ser. No hay nación merecedora de este nombre que pueda dignamente convivir, bajo el pabellón de la decencia moral, con hombres que llevan manchada su conciencia con la lepra de todos los crímenes, de todas las inmundicias.

No hay pueblo sano que pueda resistir el contacto repugnante de los que organizan el saqueo y el incendio, amparándolos bajo la bandera de una legalidad podrida. No hay ni puede haber Estado alguno que trate de igual a igual a los que, después de despedazar a un pueblo, al trágico y siniestro resplandor del incendio—roja huella de su paso maldito—huyen cobardemente a disfrutar, en tierras complacientes y nada escrupulosas, el fruto de sus rapiñas.

Italia y Alemania, la mano abierta y en alto el brazo, se encaran con el mundo entero, para decirle: Allí, en el extremo occidental, una nación, en pleno amanecer, España, hunde entre el polvo de la derrota los torpes designios de la Rusia indigna.

Y aquí, en la linde oriental, nosotros seremos dique hoy, torrentera insostenible mañana, si por el Oriente asomara la zarpa inunda y sangrienta del pueblo tirano de la Libertad.

En el tablero de Europa, se han colocado los peones.

El mate no se hará esperar.

La luz del Amanecer de España, dibuja en el horizonte del mundo haces de humana fraternidad.

Alemania e Italia, allá; Portugal y España, aquí. Y, fuera de ellas, Europa vacilante, sin rumbo seguro.

¡Viva Alemania!

¡Viva Italia!

¡¡ARRIBA ESPAÑA...!!

SANTOS MADRIGAL MATEOS

¡ PRESENTE!

ORACION:

Señor, acoge con piedad en tu seno a los que mueren por España y consérvanos siempre el santo orgullo de que solamente en nuestras filas se muera por España y de que solamente a nosotros honre el enemigo con sus mayores armas. Víctimas del odio, los nuestros no cayeron por odio, sino por amor, y el último secreto de sus corazones era la alegría con que fueron a dar sus vidas por la Patria. Ni ellos ni nosotros, hemos conseguido jamás entristecernos de rencor ni odiar al enemigo, y tú ya sabes, Señor, que todos estos caídos mueren para libertar con su sacrificio generoso a los mismos que les asesinaron, para cimentar con su sangre joven las primeras piedras en reedificación de una Patria libre, fuerte y entera.

Haz que la sangre de los nuestros, Señor, sea el brote primero de la redención de esta España, en la unidad nacional de sus tierras, en la unidad social de sus clases, en la unidad espiritual en el hombre y entre los hombres, y haz, también, que la victoria final sea en nosotros una entera estrofa española del canto universal de tu gloria.

TRAZOS

"Unión Radio", la emisora criminal y embustera, al servicio de Rossemberg, ha enmudecido.

La Justicia de España, que habla hoy en el bronce de los cañones libertadores, ha empezado a ser.

—o—

Madrid sin agua. Madrid sin luz. Madrid sin pan. La miseria es dueña de Madrid.

Y el "emperador de la Dehesa de la Villa", el Lenin de opereta, Largo, con cuarenta millones de libras en un banco extranjero.

Fraternidad marxista.

—o—

"Arriba los pobres del mundo", dice uno de los versos de un himno canalla marxista.

Y llevando a la práctica su sentido, los envenenadores de las masas se forran de millones... ¡Pobres!...

—o—

Se dice que ha sido incendiado el famoso Museo del Prado. Por los rojos...? ¡Ca, hombre, ca!...

Ya veréis como la Prensa de allende los Pirineos—cierta Prensa—le carga la factura de este acto de salvajismo a las granadas fascistas.

Que nadie lo va a creer...? Naturalmente!... Todo el mundo sabe ya que los "jalderrillos" de Rusia no se paran en Museo más o menos...

Para lo que valen, verdad...?

—o—

La nota cómica del día, nos la da un... Bueno, un orador rojo en una arenga radiada. Sin que se le quebrara la antena, soltó esta afirmación: "Los fascistas, que estaban en Madrid el 19 de julio, ahora están a las puertas de la capital... He ahí nuestro triunfo". Y se quedó tan fresco.

—o—

¿Qué habrá sido de Marcelino?...

La respuesta es clara: Este ciudadano se encontrará en algún rincón seguro, posibilitando el modo de estructurar su fortuna.

Que no es un grano de trigo...

—o—

Se habla de Largo, de Prieto, de Azaña.

De Galarza, el "Ángel exterminador", ni una palabra.

Y no es que esté huido. ¡Si, si...! Pues así que no es valiente el "hombre" cuando dispone de un auto y una frontera abierta...

Comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte.-Información general a las 21 horas del día de ayer

La actividad de nuestras fuerzas se ha manifestado en la jornada de hoy, en el sector Norte de la séptima división, en Somosierra y Sigüenza.

En el sector Norte, se ha proseguido el avance en dirección al Escorial rechazando al enemigo y ocupando nuevas posiciones.

En Somosierra, se realizó una incursión en el campo enemigo cogiéndose algunos muertos y armamento.

En Sigüenza, se ocupó el pueblo de Medranta. En esta operación ha intervenido eficazmente la aviación.

En las restantes divisiones sin novedad.

Se señala en el día de hoy el reconocimiento oficial del Gobierno de Burgos por Alemania e Italia.

Persiste la situación general en su aspecto francamente favorable.

En la zona de retaguardia la normalidad es absoluta.

Alemania e Italia reconocen al Gobierno del general Franco

La secretaría de Relaciones exteriores del Estado Español, ha publicado una nota en la que comunica que, por el Gobierno de Alemania, ha sido, solemnemente reconocido el Gobierno de España.

Por su parte la Oficina de Prensa y Propaganda de Avila, da publicidad a las ocho y media del día de hoy, a las siguientes notas oficiales:

Por los Estados de Italia y Alemania ha sido reconocido oficialmente en el día de hoy el Gobierno del Generalísimo Franco, habiendo sido ya nombrado por la segunda nación su representante en nuestro país, cuyo nombramiento ha recaído en el Barón Von Estóren, quien fijará su Embajada en la provincia de Salamanca.

Al conocerse en esta capital, a las seis de la tarde los precedentes e importantísimas noticias el júbilo que se produjo fué enorme.

Para exteriorizar su agradecimiento a las primeras naciones que se han apresurado a llevar a cabo el reconocimiento del verdadero Gobierno de España, se organizó una enorme manifestación que, después de recorrer varias calles, se estacionó frente al Cuartel General donde se dieron numerosos vivas a Italia, Alemania, España y al general Franco.

Con ésto, el Gobierno de nuestro generalísimo entra en posesión de todo su rango jurídico europeo y, muy pronto, las demás naciones del mundo procederán igualmente a su reconocimiento porque el Gobierno de Burgos es éso: un Gobierno.

Por el contrario el Gobierno de Madrid, huído cobardemente a las provincias de Valencia y Barcelona, es sólo una comparsa compuesta por aventureros que sólo representan una horda salvaje e incivilizada, apoyada por la única nación que puede hacerlo: Rusia.

Estos hombres que se dicen repre-

sentantes de una nación son la hez y escoria de la Sociedad civilizada.

En el territorio que dominan los rojos no existe respeto a nada; ni a los más elementales derechos humanos, ya que la vida, la propiedad y el derecho individual es un mito, mientras que, por el contrario, el robo, el asesinato, el incendio, el saqueo constituyen la trágica realidad de lo hecho por ese Gobierno.

El Gobierno de Burgos, está hoy en posesión plena de todo su derecho jurídico al ser reconocido por dichas potencias con toda las consecuencias que este reconocimiento implica.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.—En Zamora: 2,50 pesetas al mes. En la provincia: trimestre 7,50 pesetas. Extranjero: año 60 pesetas. Repúblicas Hispano-americanas: año 30 pesetas. Se considera que continúa suscripto al periódico el que no lo devuelva a la Administración del mismo.

Descuentos para vendedores y corresponsales.

Número suelto, 15 céntimos.

Número atrasado, 25 céntimos.

Los misioneros de la Era Azul

Actuación de los poetas hispano-árabes Fernández-Caro y Orellana Chacón, en Radio Zamora

Palabras pronunciadas por el camarada Carlos Pinilla, jefe provincial de Prensa y Propaganda, al presentar a los camaradas Carlos Orellana Chacón y Antonio Fernández-Caro.

Brevemente, porque el tiempo no me permite otra cosa, cúpleme hacer la presentación de dos camaradas de Falange, que ahora mismo y por este micrófono van a dirigir la palabra al pueblo zamorano.

Son dos poetas hispano-árabes. Son dos camisas azules. Carlos Orellana y Antonio Fernández-Caro, son sus nombres. Vienen de lejos, de Tánger y en el vuelo de su palabra traen prendido el eco nostálgico de un cielo ardiente, luminoso y eternamente azul. Van recorriendo la Patria y en su poesía, amor rimado, evocan la España nueva, la España azul, que hoy viene hacia nosotros en un amanecer de primavera, cuyo horizonte empieza en las trincheras.

Son dos camisas viejas; forman en la Falange desde los tiempos heroicos, en que amar a España, era desafiar a los enemigos de la Patria. Un día cubrieron su pecho con la camisa azul y azul fueron sus ilusiones y azul fué su palabra, preludio de la España azul.

Camaradas de Tánger, camaradas Carlos Orellana y Antonio Fernández-Caro, la Falange de Zamora os saluda y grita con vosotros ¡ARRIBA ESPAÑA!

En esta cruzada nuestra por la España redimida, habíamos de hacer un alto en esta ciudad por cuyas calles nos parece descubrir la silueta del más puro genio de la raza: el Cid. Nosotros, nacidos en un suelo internacional hemos sentido penetrar en nuestra alma todo el espíritu glorioso, de la gran figura castellana. En esta época de renovación, en la que vuelve a la vida después de muchos años de ausencia todo el valor de nuestro prestigio universal, nos sentimos orgullosos de nuestra condición de españoles.

Atrás ha quedado Salamanca, la ciudad forjadora de sabias mentalidades por cuyos viejos muros resbala el ingenio de nuestros más esclarecidos intelectuales. Como peregrinos de un arte viejo, pero sin birrete y sin gola y que portamos sobre nuestros hombros la media luna de los fríos desiertos y la estrella verde, tuvimos la suerte de encontrar en nuestra noche, el tibio reposo de un hogar alumbrado por puros corazones de legítima grandeza charra: mansión de los Coquilla, refugio espiritual y santuario de nuestro arte. Así, fortalecidos y con nuevos ánimos para proseguir nuestra marcha de sembradores de versos, en los surcos abiertos por la metralla redentora, hemos llegado a esta vieja ciudad. Esta vieja ciudad que representa España, aquel país que se creía dormido soñando en el quieto remanso de otro tiempo mejor, y que hoy ha despertado. El nombre de España, ese nombre que fué llevado en son de triunfo por todos los ámbitos del Universo, estaba a punto de convertirse en un nombre cualquiera con tres efes finales. Hubo un momento, en que la ambición soviética, creyó fundir los hielos de su estepa en la fragua del sol español. Pero no; un puñado de corazones españoles fueron los martillos que golpearon sobre el yunque de la raza, despertaron la conciencia nacional. Al principio, solo escucharon estos martillazos un grupo de soldados heroicos y un plantel de bravos falangistas, momentos más tarde, todos los hombres dignos, todos los hombres honrados, todos los verdaderos españoles se ofrecieron como carbones encendidos para mantener el fuego sacrosanto de esta gran hoguera que purifica a España.

Es preciso que más lejos de nuestros oídos y más allá de nuestras miradas, llegue con acento rotundo y con la entereza que la palabra presta

a la verdad la realidad de la España que alumbra. Hoy, para nuestros corazones encendidos de fe patria es débil la caja de nuestro pecho, insuficiente para contener en su interior, toda la alegría, todo el entusiasmo, todo el orgullo ancestral de nuestra condición de raza, ante el espectáculo inenarrable que ofrecen esos pueblos de Andalucía, Extremadura y León que hemos visitado.

Multitudes despiertas como ricos viveros abierta la mano y el brazo estendido, desfilan triunfales por todas las rutas como un mensaje continuo a los luceros, bajo el pálio ronco de bravas canciones de paz y de guerra.

Nuestros ojos se han nublado y hemos sentido la tenaza de la emoción más enternecida al ver a nuestro

paso a hombres ya mayores, que con una bandera roja y gualda a la solapa y una escopeta besándoles el hombro, son los alertas esforzados que hablan de las glorias pretéritas de otra España que fué. Junto a esa estampa de oro viejo con rivetes de ocaso, el romance moderno de las viejas juventudes de mañana, bajo el título de Flechas. Todos, absolutamente todos, ancianos y niños, hombres y mujeres llevan sobre el pecho el altar de la patria bajo el signo de Dios. Diríase que España, celebra su nacimiento a la vida real a esta vida nueva de imprescindibles deberes e inescusables derechos.

Pronto, toda España será una bajo un sólo pensamiento: España. Entonces será llegada la hora de las com-

pensaciones para tantos sacrificios soportados. Nosotros, minúscula aportación voluntaria, insignificantes granos de arena adheridos al bloque gigantesco de la gran obra nacional soñaremos despiertos, llorando de alegría por los caminos del mundo ante la dicha innegable de sentirnos españoles.

Y hora como creemos que nuestra voz es oída por amigos y extraños vamos a dirigir un párrafo y los comunistas que fatalmente conducidos por judíos, esbirros y mercenarios; han sembrado de discordia nuestro suelo. Os decimos que váis mal encaminados. Comunistas de España: el mayor suplicio, el castigo más tremendo para vuestra conducta infame lo tendréis mañana, cuando os veáis solos en un angustioso ambular como perros sin amos por helados caminos del desprecio; seréis los eternos sin patria y sin bandera como bíblicos sentenciados a la manera del judío errante.

España es fuerte, tan fuerte que no necesita ya de vosotros, no le inquieta que sigáis conspirando; de vosotros solo quiere que como hijos desleales, busquéis el camino de la eternidad a través del túnel de vuestras propias pistolas. Quisiéramos, obreros españoles que aún alentáis en el bandó rojo, que arrancarais los sucios candiles que cubren vuestros ojos ocultándoos la luz de la verdad, esa luz que si la vierais os llenaría de orgullo; viéndola os sentiríais hijos de una España grande. Y para hacer honor a ese título, habiais de lanzaros contra esa canalla, contra ese montón de carne cancerosa que con frialdad siberiana os dirige. Levantad en esta hora, esta misma noche, vuestra mirada hasta el mundo de las estrellas y veréis brillar el nombre de nuestra patria que con amor de madre siempre perdona.

Os hablo, pobres comunistas, de España con la sinceridad de la verdad más exacta. Si vierais la situación de España, conquistada nuevamente por Falange, Ejército y Milicias, os volveríais hacia vuestros dirigentes, hacia esos dirigentes que fueron subiendo a la vida nacional por una escalera hecha con ojerías de viudas y lágrimas de huérfanos, y descargaríais sobre ellos, toda la fuerza del aquel puño cerrado que os hicieron levantar. El juego de que habéis sido víctimas no tiene precedente en la historia de los pueblos. Fué tanto el veneno vertido en vuestras almas, que llegasteis a gritar un ¡muera Español!, grito este, que se convirtió en cáncer, para muerte de los que lo pronunciaron. Fatal pero justo desenlace. Hoy, este Ejército que es el de ayer, el de los Imperios y de mañana invencible, asesta el golpe definitivo sobre tanta osadía. Obrero español, que en algunos sitios, muy pocos, de la península, ignoran la verdadera situación de tu Patria: nosotros te emplazamos esta tarde para que con tu patriotismo, que aunque dormido yo sé que tienes, hagas una demostración de él, y acabes con esos comités rojos que apestan a crimen. Luego, con el corazón en la boca emocionada, desfiles por los caminos de nuestra patria, formando en escuadras azules y tras el guión de nuestro ¡Arriba Español! como único carnet de identidad.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Por A. FERNANDEZ-CARO

Soy el polem de una raza. Madre augusta de cien pueblos. La semilla fecundante que la mano de los tiempos con los vientos del destino extendió por ambos mundos. Soy antorcha y viva lumbré. Faro y guía que en la noche marca ruta al navegante. Soy montaña de granito. Firme cumbre y fértil vega. Los abismos más profundos. Soy la novia de los pueblos porque tengo una mantilla y alma ardiente de gitana. Porque corre por mis venas sangre hirviente de sultanes andaluces y africanos. Porque llevo al alma uncida como al filo de mi espada la esperanza de un mañana y el orgullo de un pasado.

Soy la amada de los pueblos—¡Paso a España!—Grita el mundo, porque es bella y arrogante. Soy emporio de mi raza—¡Paso a España!—El mundo grita, porque es brava generosa. Soy la madre de las madres—¡Arriba España!—mi alma exclama, la del seno palpitante. La que lleva al cetro uncido cien laureles de victoria y el perfume de una rosa. Soy la aurora de un futuro. Luminaria vespertina que se enciende en occidente. Soy el yunque y soy martillo. Soy del temple del acero. Soy muralla y fortaleza. Soy la quilla de la nave que surcara un mar de oriente. Soy la estrella reluciente de un pasado de grandeza.

Soy la escuela de maestros. Soy la cuna de los grandes. Soy el vientre que ha parido para orgullo de la raza y para gloria de mi nombre cien figuras inmortales. Soy el manco de Lepanto: El Ingenio de Cervantes derrotado y no vencido. Soy Churruca. Soy Gravina. Soy Colón, el navegante de los locos ideales. Soy la tierra bendecida de vetustos torreones. Soy la histórica Castilla. La que guarda en sus llanuras el silencio de la muerte con la estrofa de un romance. Soy leyenda—¡Sangre y fuego!—de una raza sin mancilla. Soy la estrella que más brilla. Soy el sol de más alcance.

Porque late entre mis venas de la raza sangre oro son invictas mis legiones. Porque tengo mis canteras de granito y roca viva son fortines mis ciudades. Porque todos recibieron del Quijote la enseñanza son hidalgos mis varones. Porque soy la fuente eterna de mi suelo se elevaron cien museos... catedrales. Fuí lumbrera en la tizona. Nada opúsose a mi antojo. Soy la reina de dos mundos. Ni torrentes ni galernas ni el turbión ni el mar que brama detuvieron mi carrera. Fuí frontera por frontera con mis tercios errabundos y en la cumbre y lo profundo retó al viento mi bandera.

Soy España. Raza fuerte de cruzados y altaneros y de locos visionarios. La que lleva en sus pendones los colores de los lemas de sus épicos guerreros. Soy la raza grande invicta de Sagunto y de Numancia. De valientes legendarios. Soy España. Tierra parda de Castilla muda y yerta de Medina y Ontiveros. Soy España. Soy la raza. Paso libre a los jinetes de mis viejos escuadrones. Que no hay peto ni coraza que resista el firme lance que estiliza mi tizona ni hay pendones ya que brillen como brillan mis pendones ni hay quien venza a los varones de Castilla la leona.

Soy Gonzalo el de la rosa: flor de Italia. Soy Bailén y Covadonga. Soy la raza de la Iberia, de la Grecia, de la Roma. Soy Ojeda y los Pinzones. Pedro soy de Estopiñán. El que obtuvo para España nuevos timbres de victoria conquistando nuevas costas y a Melilla la Sultana con los viejos galeones. Madre raza. Madre España. Madre tierra creadora de los pálidos troveros. Tierra Santa de creyentes de la capa y el chambergo y el mostacho a la española. Fértil tierra que ha parido para bien del mundo entero los más recios caballeros como dicen los sonetos de Lupercio de Argensola.

Perdurable por los mundos rueda el grito de una raza como un eco permanente. Y en las cumbres y en los llanos del oriente y de occidente hay reliquias de una historia con los restos de un pasado. Caen los pueblos. Caen los hombres. Caen los siglos sepultados. Y si alguna cosa queda victoriosa y triunfalmente arraigada de la tierra a la raíz y a sus entrañas como plinto y fiel coraza será el grito: ¡ARRIBA ESPAÑA!! que es la gloria de la raza.

Esta poesía fué recitada por su autor ante el micrófono instalado en Radio Zamora, el día de ayer.

Notas del Gobierno civil

Cantidades entregadas al excelentísimo señor Gobernador civil y depositadas en el Banco de España de esta capital con el destino que se consigna:

Don Eloy Mentasia, vecino de Zamora para el Tesoro público, 5 pesetas.

Manuel Gonzalo, Maestro y niñas y niños de la escuela mixta de Fresnadillo de Sayago para el Tesoro público 20 pesetas.

Doña Petra Calleja, maestra y niñas de la Escuela de San Marcial para el Tesoro público, 23'05 pesetas.

Doña Carmen Casquero Diez, maestra y niñas de la escuela de Riofrío de Aliste para el Tesoro público, 38 pesetas.

Don Ulpiano Lorenzo, maestro y niños de la escuela de San Marcial para el Tesoro público, 17'50 pesetas.

Don Eliseo Cordero, párroco de Moralina de Sayago, para el Tesoro público, 20 pesetas.

El Ayuntamiento y vecinos de Moralina de Sayago para el Tesoro público, 500 pesetas, para la Cruz Roja, 75'75 pesetas. Total 575'75 pesetas.

Doña Florencia García, maestra y niñas de la escuela de Rioconejos para el Tesoro público, 13'90 pesetas.

Doña Ana Sánchez Vicente y Juan Villamazares Camino, maestros, niñas y niños de las escuelas nuevas de San Lázaro para el Tesoro público, 41'85 pesetas.

El señor maestro y niños de la escuela de Castrelos para el Tesoro público, 10 pesetas.

Doña Josefa Pérez, maestra y niñas de la escuela de Pasariegos para el Ejército y fuerzas armadas 15'55 pesetas.

El señor Maestro y niños de la escuela de Villaverda, para el Tesoro público, 16,55.

Doña Ana María Blanco, maestra y niñas de la escuela de Lamilla de Lamilla de Tera, para el Tesoro público, 25.

Doña Isabel González, doña Claudia Aguado y doña Matilde Sesma, maestras y niñas de la graduada de Corrales, para el Ejército y fuerzas armadas, 65,35.

Doña Petronila Afonso y don Félix Noval, maestros, niñas y niños de la escuela de Valdescorriel, para el Ejército y fuerzas armadas, 25.

Don Victoriano de las Heras, don Luis Casado Sánchez y doña Leonides Domínguez, maestros y niños de la Graduada de Corrales, para el Ejército y fuerzas armadas, 226.

Don Roque Arribas y doña Florentina Rodríguez, vecinos de Zamora, un anillo sello y una alianza para el Tesoro público.

Doña Juliana Calvo Murcia y su esposo don Santiago López, vecinos de Gema del Vino, un par de pendientes con seis diamantes cada uno y un colgant de pendientes para el Tesoro público.

Don Manuel Vega Garrote y señora, de Zamora, un par de gemelos, para el Tesoro público.

Don Julio S. Funcia, vecino de Zamora, cinco anillos y una cadenita de oro para el Tesoro público.

Don Tomás Berdión González, vecino de Zamora, un par de gemelos y una bolita maciza de oro, para el Tesoro público.

Suscripción pro Altar Zamora para Madrid

Suscripción obtenida hasta la fecha	Pesetas
En el Gobierno civil.	12.459,35
Por la Comisión.	2.712,80
En Almacenes Rueda.	2.462,30
Por la Casa Llorente.	803,25
En la Librería de don Ramiro de Horna.	1.968,15
Total recaudado hasta el día.	20.405,85

Donativos recibidos en el domicilio de la señora del gobernador.

Ayuntamiento, párroco y vecinos de Piedrahita de Castro, 97 pesetas.

Vecinos de Tardobispo, 114,36.

Doña Romana Bartolomé San Juan, 2.

Ayuntamiento y vecinos de El Pego, 2.277,90.

Párroco de Madridanos, (segundo donativo), 55,45.

Pueblo de Remesal, 15.

Pueblo de Bime, 20.

Fresno de Sayago, 65,85.

Alcalde, párroco y feligreses de El Perdígón, 183,75.

Párroco y feligreses de Alcañices, 25,65.

Servacio Pérez, de Tagarabueña, 116.

San Esteban del Molar, 68.

Castroverde, 10,70.

Otero de Sarriegos, 13,60.

La niña Rosarito Matilla Pérez, 2.

Sra. Viuda de don Bernardino Fernández Bobo y sus hijos don José Fernández Blanco, señorita Josefina Fernández Blanco y señorita María Luisa Fernández Blanco, 25.

Ayuntamiento y vecinos de Coomonte, 122,95.

Ayuntamiento y vecinos de Arrabalde, 65.

Una española, 1.

Párroco y feligreses de Santa Eulalia de Tábara, 23,75.

Ayuntamiento y vecinos de Fresnadillo, 31,75.

Párroco y vecinos de Moralina de Sayago, 25,50.

Ayuntamiento y vecinos de San Miguel de la Ribera, 52,50.

Doña María Ruiz Zorrilla, 5.

Don Ladislao Flórez, 10.

Ayuntamiento y vecinos de Corrales, 307,30.

Don Eduardo Gutiérrez Prieto, 10.

Don Francisco García, de Quintanilla, 37.

Sitrama de Tera, 34,35.

Demandadero de las monjas de Santa Clara, 2'50.

Cámara de Comercio

Notas sobre el estampillado de billetes

Por reciente disposición de la Jefatura del Estado, se ha ampliado hasta el 5 de diciembre el plazo para presentar al estampillado, los billetes del Banco de España, obligándose expresamente a que hasta el 30 de actual tengan todos curso legal, aun sin estampillar; pero el señor gobernador civil de la provincia interesa de la Cámara de Comercio haga público que, en modo alguno, consentirá que en las Sucursales de los Bancos establecidas en nuestra capital, se ofrezca el lamentable espectáculo de que se acerquen a las ventanillas las personas que vienen haciéndolo para cambiar billetes por plata sin razón ninguna que justifique su necesidad, siendo así que las transacciones comerciales y demás que puedan hacerse, deberán seguir haciéndose con billetes fraccionarios y la menor cantidad posible de plata. No obstante, en evitación de que

se aleguen dificultades que no existen, la expresada autoridad se ha servido disponer que los comerciantes se hallen provistos de billetes de 25, 50 y 100 pesetas, para poder devolver a los compradores la diferencia del valor del billete entregado y la plata correspondiente, si bien ésta en cantidad menor de 25 pesetas. No puede haber las dificultades que se pretende, ya que la operación mecánica del estampillado que con tanto acierto se ha dispuesto por la Junta Técnica del Estado, es meramente mecánica y transitoria; es decir, que en llevar a cabo la de la totalidad de los billetes se tardará muy poco tiempo, y entre tanto empezarán a despacharse en nuestra ciudad, posiblemente a la vez de la publicación de esta nota, billetes del Banco de España con aquel requisito, que inmediatamente entrarán en circulación.

A los expresados efectos, todos los establecimientos bancarios y especialmente el Banco de España, darán facilidades al público en general, y en particular a los comerciantes e industriales, para que estos en la cantidad necesaria, tanto papel moneda fraccionario, como plata, facilitándose con ello las transacciones que hasta el próximo día 30 hayan de llevarse a cabo.

En su consecuencia, dicha autoridad gubernativa sancionará debidamente las transgresiones de lo que se trata de evitar y la no admisión de billetes sin estampillar mientras dure el plazo legal de validez que se les ha dado; como igualmente el atesoramiento de plata a que se refiere el Decreto-ley de la Jefatura del Estado, de 9 del actual, a que la Cámara aludía en su información anterior.

Circulación de aguarrás y colofonia

El presidente del Consejo de Administración de la Central de Resinas Españolas, que radica en Segovia, con fecha 12 del actual, comunica al señor gobernador civil de la provincia, que teniendo en cuenta lo que determina el artículo 34 del Reglamento de dicha entidad, para la circulación de los productos aguarrás y colofonia, se precisa guía expedida por aquella Central, para garantizar la legitimidad de procedencia, en lo

Sección de cine

"Déjame soñar"

Yo no concibo como algunos directores cinematográficos entitulan a sus películas con nombres que nada tienen que ver con el argumento de las mismas; porque si sueño llaman a que dos aventureros se propangan, a fuerza de sacrificios constantes y rudas pruebas, conseguir sus aspiraciones de artistas no se entonces que calificativo dar a la realidad consumada. Tal sucede con «Déjame soñar» film de la pródiga Casa Paramount, estrenada ayer en nuestro confortable Coliseo.

No en vano comparó un poeta yanki el cine a un sueño; pues así como en este se aparecen figuras irreales que solamente existen en la alucinada imaginación del soñador, así también en aquel vemos escenas representativas de un matiz tan vivido como en «Déjame soñar», que trasporta al espectador en alas de su fantasía a presenciar aquellos magníficos cuadros, destinados a los habitantes de las grandes urbes mundiales. Por esto mismo el cine ha traspasado las fronteras y se ha apoderado del corazón de todos los seres racionales.

Por lo demás, aunque «Déjame soñar» es un film de escenas pesadas y largas, los últimos cuadros realizados con gusto exquisito y primorosa grandeza, desfigurando la monotonía precedente y hacen olvidar lo desabroso que resulta el nudo. Las bellísimas Ginger Rogers y Thelma Todd, acertadísimas en sus respectivos papeles.

Para hoy está anunciada en el Principal la creación de la moderna y seductora Cleopatra californiana Mae West:

"No es pecado"

ORZUELOS

que el Gobierno Nacional tiene especial interés para compensación de otros productos que se importan. En su virtud, el excelentísimo señor gobernador civil llama la atención de las Compañías de ferrocarril, agencias de transporte y transportistas particulares que existan en nuestra provincia para que rechacen toda mercancía que no vaya provista de la referida guía expedida por dicha Central oficial; y pone en conocimiento de los agentes de la autoridad y funcionarios que proceda, que todo producto de aguarrás y colofonia que sorprendan en circulación sin ser acompañados por la repetida guía, se considerará fraudulento y procederán a su decomiso.



A todas horas acuérdesese del GLORIOSO EJERCITO ESPAÑOL y MILICIAS NACIONALES que tan alto están poniendo el nombre de nuestra PATRIA, y.....

A la hora de efectuar sus compras no olvide que en

Mercería LLORENTE

**Sagasta, 9
ZAMORA**

hallará siempre el MAYOR y más VARIADO surtido en

Lanas	Botones	Cordones	Efectos militares
Guantes	Hebillas	Correas	Banderas y
Paraguas	Broches	y Escudos	Emblemas de
Medias y	Cinturones	para Hábitos	Todas clases
Calcetines			(4+)

Ultima hora de nuestra información

Largo y los periodistas

Valencia.—En el Palacio de Benicarló recibió Largo Caballero a los periodistas.

Refiriéndose a la situación de Madrid dijo que ésta no caerá; pero, que si así ocurriese, no cesará la lucha, puesto que la defensa de la capital de España carece de importancia militar.

Como se ve este destacado personaje no hace más que repetir lo dicho por Azaña en otra ocasión.

No saben que decir

París.—Los informes oficiales recibidos relatan que los rojos han tenido que modificar las líneas defensivas de Madrid. Se continúa haciendo llamamientos desesperados al pueblo entero para que acuda a tomar las armas y anuncian que no cesará la lucha.

Como está Madrid

París.—Desde hace una semana la situación de los habitantes de la capital de España es muy angustiosa. Desde el domingo pasado, centenares de mujeres y niños recorren las calles en imponentes manifestaciones pidiendo al Gobierno la rendición de la capital.

La escasez de víveres

Madrid.—La escasez de víveres ha llegado a su grado sumo. Ante la situación, la llamada Junta de Defensa de Madrid ha decretado el racionamiento de los alimentos de la manera más absurda que se pueda imaginar. Solamente dan de comer a los milicianos, aunque las mejores raciones se las reservan para la llamada columna internacional aunque la mayor parte de sus componentes desaparecieron en los combates de los últimos días.

Un complot

París.—Se sabe de fuente autorizada que los elementos de la F. A. I. tramaron un complot para asesinar a Largo Caballero, lo que no lograron por haber sido descubierto.

Se sabe que en Barcelona los mismos elementos tienen, estrechamente, vigilando a Azaña, a quien se considera como un rehen para responder con su vida del resultado de la guerra.

Una plaga

Perpignan.—Seiscientos voluntarios se alojaron el domingo en esta localidad procedentes de varios países, constituyendo un serio problema para el Comité rojo de Figueras, puesto que no se podía atender a su manutención. Como por otra parte había que seleccionar a los que se encontrasen en mejores condiciones para llevarlos a los frentes, y había muchos de poca edad y enclenques, el Comité resolvió que pasasen la frontera solamente 150, regresando el resto a Francia.

Censuras

Varsovia.—Numerosos grupos políticos de la capital censuran la conducta seguida por los marxistas y la resistencia obstinada e inútil que siguen oponiendo a las tropas del general Franco.

El reconocimiento del Gobierno de Franco

Milán.—A las seis de la tarde de ayer la emisora de Radio comunicó la noticia de que el Gobierno italia-

La Patria gana, por fin, su capacidad de guerra y de conquista, ha dicho nuestro camarada Hedilla

no había reconocido como gobierno legal de España al del general Franco, habiendo sido nombrado el nuevo embajador de Italia en el territorio nacional.

Berlín.—El reconocimiento del Gobierno alemán al español se hizo de la siguiente forma:

Como el Gobierno del general Franco ha tomado posesión de la mayor parte del territorio nacional, el Gobierno alemán reconoce oficialmente al Gobierno de Burgos, habiendo sido nombrados ya los correspondientes embajadores de ambos países y cesando en su cargo el representante de los marxistas en Berlín.

¿Crimen o suicidio?

París.—Ayer mañana apareció muerto por asfixia en su despacho el Ministro del Interior monsieur Salengro. Se atribuye la muerte a un suicidio aunque determinados sectores se inclinan por la creencia de que se trata de un crimen.

La noticia ha causado gran impresión en todos los círculos políticos y sociales, haciéndose sobre este asunto

to los más apasionados comentarios, puesto que recientemente Salengro fué acusado de irregularidades en el desempeño de su cargo nombrándose un Tribunal de honor que juzgó su actuación fallando en su favor lo que no fué bien acogido bien por varios elementos que manifestaron su disconformidad con dicho fallo. Salengro era uno de los más destacados masones europeos.

Nota del Gabinete de Información

En el telegrama transmitido a las cinco de la tarde de ayer por el jefe de la Oficina de Prensa del Generalísimo, se dice lo siguiente:

«Hasta este momento pocas noticias se pueden servir para calmar la avidez de la retaguardia, ni un momento ha cesado el fuego en nuestras líneas, habiéndose ocupado no sólo todos los edificios de la Ciudad Universitaria sino los comprendidos entre la Escuela de Agricultura de la Moncloa y el Asilo de Santa Cristina.

Las líneas de nuestra vanguardia se encuentran ya completamente dentro del Madrid urbanizado, habiéndose limitado el enemigo a contraatacar sin agresividad.

Una vibrante alocución del Jefe Nacional de Falange Española, camarada Hedilla

Inter-Radio Salamanca abrió su emisión de anoche llena de alborozo patriótico por el reconocimiento por los Estados italiano y alemán, han hecho del Gobierno Nacional que preside nuestro Generalísimo Franco.

Después de radiar esta grata nueva, el Jefe Nacional de Falange Española de las J. O. N.-S., camarada Manuel Hedilla, pronunció ante el micrófono la siguiente vibrante alocución:

¡Españoles, Camisas azules!

Italia y Alemania han reconocido el Gobierno de España. La Falange, que con su espíritu de ofensiva, probado en luchas ya viejas, reivindica para sí el honor máximo de haber desencadenado la guerra, hoy conduce victoriosa al Ejército, lanza con júbilo su ¡Arriba España! ante esta confirmación del triunfo.

No alzamos nuestra voz para anunciar a la gente española la frialdad formularia de la declaración jurídica de un gobierno extranjero. Celebramos la adhesión cálida y valerosa de dos grandes naciones, de dos grandes historias, concretadas hoy en dos pujantes voluntades de unidad y poderío, que hacen con nosotros la guardia de Europa. Exaltamos la fuerte energía de una vigilancia común frente a Rusia, que no se confía a las disensiones inermes de la burguesía liberal, sino que está en pie firme sobre las máximas realidades del espíritu y del plomo.

A punta de lanza, con su epopeya roja y negra de sangre y muertes, España recobra su potencia mundial vendida por una política que aplastaremos a la vez que al marxismo. La Patria gana, por fin, su capacidad de guerra y de conquista, única base segura de su gran política. España hará la suya. Ni en la figura de su régimen ni en la libertad de su iniciativa quebrará la Patria el perfil de su absoluta independencia y de su íntegra soberanía. Pero la mano fuerte que hoy nos tienden Mussolini y Hitler, es estrechada vigorosamente por nosotros con camaradería de soldados.

¡Españoles! ¡Camisas azules! ¡Alerta a la Guerra! ¡Alerta a la retaguardia emboscada. Que arda de impaciencia cada mano joven sin fusil. Clamad por las armas. Saludad al Ejército y a su Generalísimo como artífices de la victoria y ejemplo vivo de la futura disciplina militante de la Patria. Saludad al pueblo italiano y al alemán en la gloria de sus máximas empresas. Y como expresión suprema de vuestra voluntad de ofensiva y poderío de imperio y de victoria, gritad: ¡ARRIBA ESPAÑA!

Terminada la lectura, un grupo de súbditos italianos, que se asociaron con todo ardor al entusiasmo de los salmantinos, cantaron el Himno fascista, el de los Legionarios del Africa Occidental y el de Falange Española. Fueron unos momentos de verdadero ardimiento patriótico, en los que los vivos a Italia, Alemania, España y Portugal llenaron el estudio de la emisora, que los difundió a través de los altavoces, por toda la ciudad y por toda la provincia, que vibraron ayer en fuertes sacudidas de su arraigado patriotismo.

Se ha confirmado la aseveración hecha de que todos los combatientes rojos situados desde Rosales al Puente de la Princesa, así como los de los puentes de Toledo, Segovia y Vallecas, son extranjeros, no figurando ni un solo miliciano español.

Lo confirma, también, el hecho de que, son extranjeros, todos los muertos, heridos y prisioneros hechos en los últimos combates, así como la manera que tienen de hacer fuego los que se hallan enfrente de nosotros.

En alguna ocasión se ha decidido a atacar a nuestras avazandillas habiéndoseles infringido duro castigo existiendo en todas nuestras fuerzas el deseo vehemente de que los rojos se dediquen al ataque decisivo para batirlos reciamente.

La bruma que ha envuelto hoy, a Madrid ha limitado la actuación de nuestra Artillería y Aviación.

Los aviadores rojos se limitan a volar muy altos y desviarse en cuanto divisan en lotanza a nuestras alas.

En las líneas del Puente de Toledo se presentaron a nuestras filas varios milicianos rojos con armamentos llevando en la mano las proclamas nacionales arrojadas ya hace algunos días sobre Madrid, en las que decía el general Franco que perdonaría la vida a los rojos armados que se sometiesen.

Los milicianos exigieron el cumplimiento de esta promesa lo que han logrado, naturalmente.

Radio España, porque Unión Radio ya no funciona, continúa pidiendo los vehículos para transportar gente fuera de la capital; ésto, unido a los incendios provocados estos últimos días, hace suponer, lógicamente que no solo se está evacuando a la población civil sino a los milicianos y que solamente la columna «Internacional» protege la huida, suponiéndose que, continuamente, le llegan refuerzos a esta columna puesto que continua siendo muy densa a pesar de las bajas que se le han ocasionado.

Los camiones que regresan a la capital, por la carretera de Valencia, lleva siempre un coche a remolque, lo que justifica lo mal que andan los rojos de gasolina puesto que llevan sus depósitos llenos únicamente para la mitad del viaje para ahorrarlo a la vuelta.

Actitud de Italia

Londres.—Se habla insistentemente del probable tratado naval anglo-soviético.

Roma.—Italia no consentirá la actividad de Rusia en el Estrecho de los Dardanelos y se opondrá, si es

preciso, por la fuerza a la proclamación de una República soviética en Cataluña.

Reunión del Gran Congreso fascista

Roma.—Ayer, miércoles, se ha reunido el Gran Congreso fascista, con asistencia de todas las altas personalidades, el gobernador de Roma y el secretario general del partido. Se guardaron tres minutos de silencio por los desaparecidos en la campaña de Abisinia, interpretándose al final el himno nacional. El pueblo obligó al Gobierno a saludar desde el balcón del Palacio de Venecia, prorrumpiendo en gritos y manifestaciones patrióticas.

Una disculpa

París.—Los periódicos de Bilbao al servicio de los marxistas dan cuenta de que ha sido necesario modificar las líneas defensivas de Madrid por haberse apoderado las tropas nacionales por sorpresa de la Ciudad Universitaria.

También allí

La mascarada del Gobierno que preside el desdichado Aguirre y que como se sabe tiene su sede roja en Bilbao, está obligando a todos los hombres a encuadrarse en las milicias marxistas, castigando a los que no lo hacen, juzgándoles traidores a la causa roja.

Confiscación

Londres.—El barco «Nazareno» que llevaba un cargamento de armas y municiones con destino a los marxistas españoles, tuvo que refugiarse en el puerto de Bayona.

Las autoridades marítimas procedieron a la confiscación de dicho cargamento.

Siguen los incendios

París.—Informes llegados a esta capital dicen que está ardiendo el edificio de la Telefónica, habiéndose propagado el incendio a los edificios inmediatos, siendo los bomberos impotentes para apagarlo.

No se conoce el origen de este siniestro, que bien pudiera ser obra de la rabia y de la impotencia de los rojos, decididos, como han dicho en reiteradas ocasiones, a hacer de Madrid un montón de ruinas y escombros.

SASTRERIA, CAMISERIA

Y

NOVEDADES



Claudio Rodríguez



Gran surtido en Trajes y Gabanes

PLAZA MAYOR

(7-c)

Contra los malos patriotas

En telegrama, el Generalísimo al general de la sexta división le comunica lo siguiente:

La resistencia de los industriales, comerciantes o particulares a admitir billetes sin estampillar antes del plazo señalado para esta operación y estampillados durante el plazo y después de él, serán considerados como enemigos del movimiento y sometidos a juicio sumarísimo.

Romancero en prosa de la Guerra Azul

Cuando la camisa azul era un grito...

A una viejecita de cabellos blancos, la rodean hombres de mañana, niños de hoy. Visten camisa azul. Son «flechas».

Les dice así:

«No creáis que es cuento. No fue antes como ahora la camisa azul alegre pregón de la calle. Por el contrario, era grito doloroso que pugnaba por afirmarse, entre peligros. Os parecerá cuento pero era así.

La escuchaban los niños de hoy, hombres de mañana con los ojos y las bocas abiertas. Ansiedad. Avidez. Hambre de emociones.

Prosigue la viejecita de cabellos blancos.

«Os contaré un suceso de tantos. Ocurrió en Palencia, una ciudad muy pequeña, pero muy bonita, muy limpia, muy clara.

En un día de invierno, cuando el frío azota el rostro de las parejas de novios que se guarecen en los soporales, dieron cara a luz espléndida de un principal café, donde hay reservado elegante para un baile fino, tres bellas muchachas. Atravesaron el umbral, miraron alegres al público, y he aquí, el rumor optimista del baile, un grito que se oye. Un grito en la noche, como escribiría un novelista de principios de siglo. La orquesta interrumpe su música, las parejas detienen el paso, hombres y mujeres miran.

¿Sabéis de donde partía el grito? ¿Podéis siquiera presumir lo que había causado tanta expectación?

Pues la cosa era muy sencilla. Las muchachas, se habían despojado del abrigo, las muchachas se disponían, porque son bellas, a aceptar requerimientos insistentes para bailar. Las tres muchachas no habían desplegado los labios. Pero las tres iban con camisa azul, y era el azul de sus camisas lo que gritaba, lo que emocionaba, lo que paralizaba la música, la danza y el amor.

Se rehizo el público, se escuchó de nuevo a la orquesta y las tres bellas muchachas bailaron, rieron. Pero vinieron después los meses de tenaz y grosera persecución. Hubo gobernador idiota que las multó; fueron procesadas. Vestir camisa azul, para los de la camisa bermeja, era un delito imperdonable. Las juzgaron; fueron condenadas. Tuvieron que huir. Una mañana primaveral abandonaron Palencia, privándose del gozo de haber visto el alborear de España Azul, marco magnífico para su camisa castigada, ya en libertad y en vuelo victorioso por las calles. Se refugiaron

en una capital, por desgracia no de las incorporadas a nuestro levantamiento.

La viejecita de cabellos blancos no puede seguir. ¿Cuál será la última parte de este suceso? ¿Vivirán? Vol verán con nosotros, aquellas bellas, alegres y decididas muchachas que vistieron camisa azul entre las luces y la música y la alegría de un gran baile, no menos emocionante y heroico en este caso, que la tiniebla sagrada de las catacumbas, cobijo de los primeros cristianos?

No puede concluir la viejecita de cabellos blancos. Los niños hoy, hombres del mañana, la miran a través de una cortina de lágrimas «Entonces—la dice uno de ellos—sí que sería bello y heroico vestir la camisa azul!» «¡Cuanto no hemos de honrar—dice otro de ellos—a quienes la vistieron, como estas tres jóvenes de Palencia!»

La viejecita de cabellos blancos les oye y llora también. La viejecita de cabellos blancos que cuenta realidades que parecen cuentos y que es con sus canas, sus dolores, sus angustias, verdadera imagen y representación de España, que conoce y aprecia bien a sus mejores hijos. Viejecita de cabellos blancos que hoy canta el valor de estas tres hijas de Palencia, que tuvieron aquellos días tristes y grises la decisión y alegría peculiares de nuestra vieja guardia. Viejecita de cabellos blancos, España, que hoy pregunta al viento y a los caminos y a las ciudades, si estas tres buenas hijas de Palencia encontraron en algún sitio suelo y asilo y si podrá abrazarlas pronto. Para verlas de nuevo con la camisa azul que no es ya como entonces grito de la protesta, sino himno de multitud, llenando la calle. La camisa azul que vistieron, mujeres, en los días que se precisaba para vestirla, coraje de varones.

(Servicio de Prensa y Propaganda).

RAFAGA

Misioneros de la Buena Nueva, han cruzado tierras de Zamora dos camaradas de la Falange: Carlos Orellana, espíritu recio, en la lozanía de un verbo cálido. Y Fernández-Caro, poeta de nervio racial. Españoles los dos. Y los dos llevando sobre el pecho altivo la gloria Azul de la camisa de la Falange.

Desde las tierras tangerinas han saltado a España en la hora de su bella resurrección.

Y en nuestro Zamora han dejado oír su voz vibrante en un canto a Castilla, matriz de mundos; en unas palabras de fraterna reconvencción para los equivocados. Y en las rotundas estrofas del canto a la Raza en el guión señero del ¡Arriba a España!

Sigan por la ruta áspera estos camaradas nuestros tendiendo, a volea, sobre las almas en erial, la semilla del renacer de España.

Juglares de la Era Azul: La mano abierta y el brazo en alto, en cordialidad de saludo y despedida, decimos, con nuestro poeta Fernández-Caro: En nuestra ruta, el Norte.

«Será el grito ¡ARRIBA ESPAÑA! que es la gloria de la raza».

-FLECHAZOS-

Por EMILIO MATO

Eras monárquico nato según tú, de pura ley; vino... lo que era tu gato. Y nos serviste aquel plato de "monárquico sin rey"...

Más que vivales, vivillo, con artes de viejo zorro que pretende "pasta" y brillo, pretendiste ser caudillo, y te encasquetaste el "gorro"...

Político de ventaja, toda audacia y ambición, empuñaste la navaja; pero no sacaste raja de tanto y tanto melón...

Y al ver la puerta cerrada, urdió tu mentalidad una suprema gansada... Y sacaste a la colada a Doña Juricidad...

Nadie picó en el anzuelo, la gente que es lista un rato, al punto exclamó: ¡Camelo!... Pájaro de largo vuelo —lo dice un refrán—"p'al gato"...

Llegó octubre... Y al juzgar a los del separatismo, surgió el Angel tutelar... ¡Que un canto es el patriotismo y la "pasta" otro cantar!...

Desde entonces, adoraste a la estrella solitaria a Companys abrazaste. ¡Y hasta creo que elogiaste a Lola, la "Pasionaria"!...

Y yendo del coro al caño pasaste un año y otro año haciendo gitanerías sin llegar donde querías... (conocíamos el paño...)

Pero todo tiene fin: vino la de San Quintín, y a tal altura te pones que te veo de botones de nuestro bufo "Lenin".

Nota de la Jefatura Provincial de Falange Española

Habiendo llegado a conocimiento de esta Jefatura Provincial de Falange Española de las J. O. N.-S., que por algunos desaprensivos se han solicitado a su nombre, cantidades y efectos, a fin de evitar confusiones a los particulares, se hace presente por esta nota pública la desautorización completa que Falange Española hace de tales individuos, señalando al par para el mejor gobierno de todos lo siguiente:

En nombre de Falange y para Falange, tan sólo pueden solicitar donativos las personas especialmente designadas por esta Jefatura, las cuales habrán de tener una autorización escrita y firmada por el Jefe Provincial y sellada con el de la Jefatura.

Lo que se hace público a los efectos oportunos y para conocimiento de los particulares.

Zamora a 18 de Noviembre de 1936.—EL JEFE PROVINCIAL

Delegación provincial de Trabajo

Señores alcaldes de todos los pueblos de la provincia:

Llegan a esta Delegación rumores de que algunos patronos, interpretando muy mal los proyectos de reorganización de nuestra muy querida España por la magna Junta de Defensa Nacional, creen que este glorioso movimiento nacional ha de servir para implantar, viejas costumbres de trabajo, prohibidas por las leyes, y salarios mezquinos.

Esta Delegación se cree en el deber de advertir a esos patronos, conculcadores de las Leyes, que no es ese el camino para hacer una España grande, feliz y respetada; que es absolutamente indispensable que todos, absolutamente todos los españoles, desarraigemos de nuestras costumbres el goce de burlar las Leyes, que son las reguladoras de la vida social; es necesario que graven en la conciencia que respetando y cumpliendo lo legislado es como la vida de los pueblos se desenvuelve de modo fácil, rápido, menos costoso y que respetando el derecho de cada uno se vive con dignidad y al hacerlo los pueblos se adornan con la fuerza moral de las buenas costumbres ciudadanas.

A esos malos patronos advierte esta Delegación que no se obstinen en implantar el régimen de trabajo de

sol a sol, sino la jornada legal de las ocho horas; que de ningún modo impongan salarios de hambre, sino los salarios estatuidos en las Bases de Trabajo, porque de no hacerlo, impondré a los contraventores de las Leyes el máximo de multa que marcan estas.

Los señores Alcaldes, como representantes de las Leyes Sociales, comunicarán a esta Delegación los nombres de las personas, que en lo sucesivo infringan las disposiciones citadas, para con todo rigor corregir estos abusos, más punibles en estos momentos en que tantos obreros defienden heroicamente en los distintos frentes de combate las vidas y haciendas de esos patronos.

Ruego a todos los señores Alcaldes den la mayor publicidad a esta Circular, poniendo copias en el tablón de anuncios y dándola a conocer por el Voz pública.

Zamora 18 de noviembre de 1936.—El delegado de Trabajo, Francisco Hernández.

Se ruega a los señores suscriptores que no reciban éste periódico manden a esta Administración rectificado el boletín de pedido porque seguramente el enviado adolece de defectos de señas y no se puede servir como sería nuestro deseo.

"DINIO"

Instalaciones y reparaciones electricas
OFICINA DE INFORMACION TECNICA
Estudios, Proyectos, Presupuestos, Consultas

José Alonso Prieto

Tecnico Industrial

Reina, 28

(2-t)

ZAMORA

GUERRA, guerra al frío COMPRANDO

Abrigos, Pellizas, Cueros, Gabardinas y Checos

en las MEJORES condiciones de PRECIO en

La Casa de los Gabanes

EMILIO PRIETO

Sagasta, 35

(27-s)

ZAMORA

Almacenes García

Acabamos de recibir grandes colecciones de GABANES - PELLIZAS CUEROS - TRAJES caballero Géneros de punto para Señora

Tejidos y Confecciones

Ramón y Cajal, 19 y 21

(26-s)

ZAMORA

CALZADOS "GAGO"

Siempre los mejores y MAS económicos La casa que más barato VENDE

Ramos Carrión

número 5 ZAMORA (21-s)

Teléfonos: 1570 y 1770

Sagasta, 35

(27-s)

ZAMORA



Por los caminos del triunfo

Las alas azules del Ejército salvador cumplen su brillante misión en nuestro Amanecer

Boletín de información del Cuartel del Generalísimo a las 20 horas del día de ayer

En los frentes Sur y Oeste de Madrid, se han ensanchado las posiciones ocupadas, rechazando todos los ataques del enemigo y haciéndole numerosas bajas.

En el frente del Escorial, se han llevado a cabo pequeños avances persiguiendo al enemigo.

En los demás frentes fuego de fusil y artillería sin importancia.

Nota del Gabinete de Información y Prensa

Por algunos periódicos del Centro de Europa, principalmente de Suiza, se lleva a cabo una tendenciosa campaña contra el Ejército Nacional diciendo que éste fusila a los protestantes e incendia los templos de su religión en los territorios por él ocupados.

Esto es absolutamente falso. Nuestras tropas no han fusilado a nadie por sus creencias religiosas ni han destruido ningún templo protestante.

Bajas marxistas

Londres.—Algunos periódicos de esta capital publican las noticias enviadas por sus representantes de Prensa, en las que dicen que los milicianos rojos se hallan ahora, más que nunca, anonadados al ver fracasados, con enorme perjuicio para ellos, sus intentos de contraataque, en los que tenían cifradas todas sus esperanzas.

Sólo el combate sostenido para la toma del puente de Toledo, les costó a los marxistas más de cuatrocientos muertos y gran número de heridos y prisioneros.

Los que huyen

Tenerife.—Se tienen noticias en esta capital de que hace unos días, y siguiendo el camino de todos sus compinches, se ha fugado de España un jefecillo rojo, cuyo nombre infundía terror a los madrileños.

Cuando comenzó la guerra era obrero tipógrafo en Madrid y fué el organizador de la famosa huelga de Artes Gráficas.

Una señora, que consiguió huir del infierno rojo con sus cinco niños, relata algunas de las actuaciones de este individuo en Madrid y dice que consiguió huir con el pretexto de acompañar a una colonia compuesta de ancianos, mujeres y niños. Llegado a Valencia continuó colaborando para que en la capital alicantina im-

perase el mismo régimen de terror de Madrid, logrando que en algunos momentos viviese Alicante las horas trágicas de la capital de España.

Después de poner en práctica sus instintos criminales y demostrando ser un perfecto «canalla» consiguió huir a bordo de un barco valiéndose de cobardes estratagemas.

Actualmente se encuentra en Marsella a salvo de posibles acechanzas y con suficiente cantidad de dinero para vivir con la mayor holgura.

Las barricadas románticas

Por la emisora de Radio Castilla se dirigió a los españoles el camarada Francisco Bravo, miembro de la Junta provisional de Mando de Falange Española de las J. O. N-S.

Dijo que después de las últimas y brillantes actuaciones del ejército nacional en el Frente de Madrid, los milicianos rojos se hallan completamente desmoralizados, no valiéndoles de nada la cantidad grande de fusiles y tauques comprados con el oro español a la nación de Rusia.

Sus poetas ramplones—dice también—, acusan la influencia americana y rusa en sus soflamas, disparadas como balas contra nosotros. Hasta el tráfuga de Osorio y Gallardo ha echado su cuarto a espadas desde el confortable rincón de Francia donde se encuentra.

Este explotador de la juricidad ha tenido el cinismo de decir que ya no se puede afirmar que no pudieran ir unidos madrileños y catalanes; anarquistas y socialistas. Este sí que es fascio; no es la coacción y la amenaza lo que une a sus almas indómitas para luchar por la libertad.

Estas palabras suponen que en el campo nacional es el terror el que nutre nuestras filas, cuando lo cierto es que en contra de las tendenciosas manifestaciones de este vividor de la política, es una gloriosa atadura espiritual lo que nos une.

Solo un fariseo como éste, puede hacer creer que en la España anterior al 19 de julio, y regida por los secuaces de Moscú, existió un Estado de derecho.

En la memoria del pueblo español, por muchos que sean los acontecimientos que se hayan agolpado en su imaginación, vive aún el recuerdo de los atropellos perpetrados por el Frente Popular, sin que Ossorio ni ninguno de los falsos intelectuales levantasen entonces su voz para protestar contra aquellos desafueros.

Nada menos que el recuerdo de la epopeya grandiosa del Dos de Mayo han sacado a colación para sus propagandas a fin de buscar un asidero al crimen nacional, cuando en realidad aquella gloriosa gesta tuvo por origen el librarnos del dominio extranjero. Daoiz y Velarde si viviesen no solo estarían con nosotros sino que a nuestro lado pelearían Malasana, los Chisperos y las Majas.

Los aventureros de esa llamada columna internacional, que están desnaturalizados por sus respectivos países, esos hombres sin Patria son los que luchan a su lado.

En cambio, los columnas de la Fa-

lange, que cruzan España en estrecha unión con las del glorioso ejército nacional y que por de todas y por todas las partes llegan al frente de Madrid, están haciendo una revolución de la cual ha de salir la Patria nueva y libre.

Del Madrid que todos amamos queremos la prez y sepultaremos la hez para siempre.

No, no defienden Madrid barricadas de románticos, sino zanjas de odio—terminó diciendo nuestro elocuente camarada.

Más sobre el estampillado de billetes

Se ha hecho publica una nota de la oficina técnica del Estado, en la que se dice, que aunque en el Decreto del 13 del corriente se precisaba la forma para proceder al estampillado de billetes, se considera conveniente hacer algunas aclaraciones para su vulgarización.

A tal fin se advierte que el jueves 19 empieza el plazo de quince días hábiles para que se presenten al estampillado los billetes existentes en todo el territorio ocupado, finalizando dicho plazo el día 5 de diciembre próximo para los billetes a que se hace referencia.

El estampillado se hará acudiendo a las oficinas del Banco de España, Bancas privadas y Cajas de Ahorros bien ingresando los billetes en cuenta corriente, utilizando las abiertas o solicitando su apertura.

Se recomienda este último procedimiento, pues los establecimientos bancarios se encargarán de las operaciones del estampillado de billetes los cuales podrán ser retirados sin restricción ni limitación alguna una vez realizada dicha operación.

Tanto en uno como en otro caso, será imprescindible acompañar la factura y certificación a que se refiere el Decreto dictado para llevar a cabo estas operaciones.

Hasta el 30 del corriente tendrán curso legal y deberán admitirse libremente, en todas las transacciones, todos los billetes aun sin estampillar, debiendo denunciarse a los que se nieguen a recibir dichos billetes, en la seguridad de que serán aplicadas las oportunas sanciones.

Actuación de nuestra aviación

París.—La actuación de la aviación al servicio del Ejército nacionalista español, está siendo brillantísima.

En su reciente intervención en las operaciones que se llevan a cabo para la conquista de Madrid, la pericia de los pilotos del Ejército de Franco fué tal, que las bombas arrojadas cayeron con precisión matemática en los objetivos que les fueron señalados, como lo demuestra la casi total destrucción de los ministerios de la Guerra y de Marina.

La aviación roja, durante estas acciones, no dió señales de vida.

La situación vista desde el extranjero

Berlín.—Todos los puentes destruidos por los rojos para dificultar el avance de las columnas de Franco hacia el corazón de Madrid, han sido rápidamente reemplazados por los zapadores, pudiendo asegurarse que los enlaces han quedado perfectamente establecidos.

La artillería del Ejército nacional bate con eficacia el Sur y el Centro de Madrid.

Las hordas marxistas, que no reparan en medios para levantar obstáculos al avance arrollador de nuestras tropas, utilizaron en la Ciudad Universitaria el inhumano recurso de colocar delante de sus filas camiones cargados de mñeres y niños. Al darse cuenta de ello, nuestros jefes cesaron el fuego y en un brioso ataque a la bayoneta por el flanco pusieron en fuga [al enemigo ocasionándole numerosas bajas.

Roma.—Las fuerzas de Franco siguen pasando por los puentes de barcas sobre el Manzanares toda clase de elementos bélicos.

El número de tanques capturados a los rojos se eleva ya a la cifra de veinticinco.

Londres.—Los cañones nacionales continúan bombardeando los objetivos del centro de la capital.

En la barriada de Cuatro Caminos fueron destrozadas por el fuego de la artillería y de la aviación, algunas concentraciones marxistas.

París.—«Le Journal» dice que en la noche los aviones nacionales llevaron a efecto el más intenso ataque aéreo que Madrid ha sufrido hasta ahora.

Editorial IMPERIO.—Zamora

Gran Peluquería de Señoras

Carmen Nieto

Pesetas

Permanente con corriente	8,00
Permanente Solriza sin corriente, sin aparatos	15,00
Marcar ondas	0,50
Ondulación al agua y secado	2,00
Corte de pelo	0,50

Todos los trabajos de esta casa son garantizados

San Andrés, núm. 33

Zamora (16-c)

CARTELERA DE LA EMPRESA «SANVICENTE»

Teatro Principal

Hoy jueves: Butaca, 0'55
Formidable estreno de la sublime comedia «Paramount» 1936

No es pecado

Creación de la bellísima Mae West Aprobada por la censura gubernativa de Zamora

Mañana viernes: Butaca, 0'55
Gran estreno de la comedia llena de gracia irresistible y fina comicidad extrafilim «Paramount» 1937

Ahí viene el novio

Creación de Jack Haley, Patricia Ellis y Neil Hamilton.

El SABADO: Butaca, 0'55
ESTRENO de divertida comedia «PARAMOUNT» 1936

Basta de mujeres

Creación de la colosal pareja EDMUND LOWE y VICTOR MC. LAGLEN

El DOMINGO: Butaca, 1'60 y 2'10
Grandioso estreno de la superjoya «Paramount» 1937

Se necesita un profesor

Creación de Edmund Lowe y Winne Gibson

Nuevo Teatro

El domingo:
Colosal y magno estreno
¡¡EMOCION!! ¡¡EMOCION!!

El Vidente

Por el creador de
«El hombre invisible»

Bar Moderno

Restaurant

Carta amplia y selecta
Cubierto de la casa, tres platos; pan, postre y vino, 3,50

Primera casa en mariscos

San Torcuato, núm. 41

Zamora (14-s)